



El decano de la Facultad de Comunicación y Diseño Eduardo Hipogrosso entrega a Marina Rivero el título de licenciada en Diseño Gráfico (IZQUIERDA).



Pablo Fernández y Amalia Carbajal rodean a Maria Eugenia Martinez, licenciada en Diseño Industrial.

El decano de la Facultad de Arquitectura Gastón Boero junto a Fabián Kozynski recibido de ingeniero en Telecomunicaciones y al decano de la Facultad de Ingeniería Mario Fernández (DERECHA).



Santiago Visconti, Tamara Taube y Gustavo Soriano, licenciados en Gerencia y Administración distinguidos con el reconocimiento de Excelencia Académica.

El cierre de una etapa

"ES NECESARIO QUE NUESTROS CUESTIONAMIENTOS se renueven y así cambien nuestros horizontes. Eso tan lejano de cuando empezamos ahora se vuelve superable y abarcable. De esta misma forma es que nos vamos moviendo para avanzar".

Esas fueron algunas de las palabras elegidas por Mercedes Dominioni, una de los 125 graduados de las carreras universitarias de la Universidad ORT, para expresarse durante la ceremonia de entrega de títulos realizada el jueves 21 en el Teatro Solís. Marcus Lundstedt Jiménez, Lucía Pérez y Andrés Pais también hablaron en nombre de sus compañeros, haciendo referencia a su paso por la institución, sus metas a futuro y el porvenir de su carrera en el país.

Después de los discursos los graduados fueron llamados uno a uno para subir al escenario a recibir su título de la mano de Mario

Fernández, decano de la Facultad de Ingeniería, Gastón Labadie de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales, Gastón Boero decano de la Facultad de Arquitectura y Eduardo Hipogrosso de la Facultad de Comunicación y Diseño.

Al finalizar, el rector de la Universidad ORT Uruguay Jorge Grünberg brindó su mensaje a los alumnos, destacando la importancia que tiene en la actualidad progresar en los estudios, nunca quedarse con lo logrado y apostar a nuevas metas mediante la profesionalización y educación. Profesores y coordinadores académicos entregaron distinciones a la excelencia académica a jóvenes de cada una de las carreras. Para finalizar, el telón del escenario subió lentamente hasta descubrir sobre el escenario al grupo de graduados con su título, prontos para tomarse la foto final. **9**